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Montemar crece 
gracias a todas las 
iniciativas que nos 

vais aportando
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D
ecimos adiós a un año vertiginoso de activi-
dades, de emociones, de muchísimo trabajo 
por parte de todos los empleados del Club, 

pero como se dice habitualmente, con la satisfacción 
de haber hecho un buen trabajo o al menos haberlo 
intentado con todo nuestro empeño.

Hola 2019, ya estamos aquí, y seguimos con el mismo 
compromiso e ilusión que los anteriores.

Señor año, te prometemos trabajo, no dejarte des-
cansar ni un solo día y ocuparte todas las horas que 
tienes, para que te sientas orgulloso de lo que hemos 
hecho durante este tiempo.

Tenemos ilusiones, proyectos y ambición de seguir 
creciendo como Club.

En la pasada Asamblea General de Socios nos hemos 
sentido muy bien con el reconocimiento a los 15 socios 
más antiguos del club en la actualidad; nos gustó 
tanto que seguiremos en esta línea en años sucesivos.

También presentamos en este número de la revista la 
remodelación de nuestra pista central de tenis IVÁN 
NAVARRO; queremos que sea modelo de pista a nivel 
nacional.

Y como no, centrarnos en la atención a los socios, a los 
problemas que vayan surgiendo día a día, a los servi-
cios que prestamos, al cuidado de las instalaciones y 
al mimo de nuestros mayores.

Despedirme como todas las ocasiones anteriores, 
recordándoos que estamos a vuestra disposición para 
cualquier cosa que necesitéis, cualquier duda que 
os surja y sobre todo para cualquier propuesta que 
tengáis. Montemar crece gracias a todas las iniciativas 
que nos vais aportando.

Gracias por vuestro apoyo, gracias por vuestra com-
prensión y gracias por vuestra confianza.

Jose Pedro García Fernández

Presidente del Club Atlético Montemar

editorial
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Las nuevas inversiones del Club

m
ontemar no para ni un instante y ya está traba-
jando en las mejoras e inversiones que llevará 
a cabo en el periodo 2019-2020. 

Nuestro principio de gestión más importante es opti-
mizar los recursos disponibles y dar al socio el mayor 
valor posible, la máxima calidad de instalaciones y 
servicios, mejorando las actuales y creando nuevas 
propuestas.

Después de dos años épicos, 2017 y 2018, con mejoras 
tan trascendentes para el Club como la construcción 

del nuevo edificio de salas para actividades colectivas, 
la ampliación del gimnasio triplicando su extensión 
y nueva maquinaria, la reforma del pabellón de las 
instalaciones de Padre Esplá o la renovación total de 
las oficinas del Club, el reto es muy grande y superar 
años pasados no va a ser nada fácil; pero no faltan 
ideas ni solidez económica para afrontar los más 
ambiciosos objetivos.

Destacar la recientemente finalizada obra de reforma 
completa del gimnasio de nuestras instalaciones de 
Padre Esplá. Una mejora más discreta, en compara-
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ción con las que Montemar está acometiendo en los 
últimos años, pero que ha sido muy bien recibida por 
los socios habituales de nuestra sede del Plá, tanto 
por el excelente resultado como por el buen servicio 
que proporciona.

Terminaremos la temporada 2018/2019 con un pro-
yecto estrella: el inicio de la construcción de un esta-
dio en la pista central de tenis. Una gran instalación 
que contará con un aforo de 1.200 personas, y que se 
convertirá muy probablemente en la mejor pista de 
tenis de la Comunidad Valenciana. 

Ya solo viendo las infografías iniciales del proyecto no 
podemos evitar soñar con grandes eventos tenísticos 
en Montemar, con tenistas de primera línea mundial, 
con FED CUPS o Challengers, que a buen seguro dis-
frutarán enormemente de este gran proyecto de Club 
que esperamos poder hacer realidad muy pronto.

nuevos proyectos
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montemar renueva la colaboración con el ayuntamiento

E
l pasado 19 de octubre se fir-
mó un nuevo acuerdo de cola-
boración entre montemar y 

la Concejalía de acción social del 
Ayuntamiento de Alicante.

Este acuerdo viene a consolidar más 
aún si cabe el firmado por primera 

vez en Enero de 2014, mediante el 
que Montemar cede de forma gra-
tuita el uso de dos salas ubicadas 
en la sede del Club de la Avenida 
de Padre Esplá, de lunes a viernes 
por las mañanas, para que los Cen-
tros municipales de mayores del 
Pla-Carolinas y Garbinet puedan 
desarrollar parte de sus actividades 
deportivas, tan importantes para el 
bienestar de nuestros mayores.

Ambas excepcionales salas son 
las que están situadas en la planta 
baja del Club, las cuales tienen una 
superficie de 450 y 200 m2.

En 2017 fueron cerca de 200 per-
sonas las que pudieron beneficiarse 

de los seis talleres programados en 
las instalaciones de Montemar. En 
este punto explicó Mari Ángeles 
Goitia, concejala de acción social 
del Ayuntamiento de Alicante, que 
"sin la colaboración de Montemar, y 
teniendo en cuenta las dimensiones 
de los centros de mayores del Pla-
Carolinas y Garbinet, no se podrían 
desarrollar estos talleres".

El acuerdo fue firmado por nuestro 
presidente, Jose Pedro García, y la 
Concejala de Acción Social, Mari 
Ángeles Goitia. Junto a la concejala 
y al presidente de Montemar tam-
bién acudió a la firma de renovación 
del convenio nuestro vicepresidente 
del Club, Paco Senabre.

Maisa Lloret, la primera gimnasta olímpica 
de Montemar, 
ya tiene 
su calle en 
Alicante

E
l jueves 18 de octubre fue el día 
elegido para que Maisa Lloret 
tuviera su calle en Alicante, 

el "Carrer de la gimnasta maisa 
Lloret". Un merecido homenaje a 
una grande de la Gimnasia Rítmica 
Española, a la mejor gimnasta nacio-
nal de mitad de los ochenta. Maisa 
fue la primera gimnasta olímpica de 
Montemar al alcanzar el 5º puesto 
en los Juegos Olímpicos de Seúl.

Se da la singularidad de que es una 
de las calles laterales de Montemar 
en su sede de Padre Esplá. Un hecho 
que nos llenó de alegría a todos, tan-
to a la propia Maisa como a todos los 
que formamos parte de Montemar. 

El Club por supuesto no quiso 
perderse este merecido reconoci-

miento, y en el acto oficial estuvo 
presente Carmen Masiá, delegada 
de la sección de gimnasia rítmica 
del Club, y Nuria Salido, una de las 
actuales directoras de la escuela de 
gimnasia rítmica del Club, que com-
partió con Maisa grandes momentos 
y muchos éxitos para Montemar en 
la gimnasia rítmica de nuestro país.

El acto de nombramiento de la calle 
"Gimnasta maisa Lloret" fue llevado 
a cabo por la concejala de Cultura 
del Ayuntamiento de Alicante, 
Dña. María Dolores Padilla. Muchas 

personas acompañaban a Maisa en 
este gran día, numerosos familiares 
y amigos que querían compartir con 
ella este merecido homenaje, entre 
los que se encontraba Elena García, 
que fue su entrenadora en Monte-
mar y destacada gimnasta también 
en la época dorada del Club.

Para siempre Maisa tendrá su propia 
calle en Alicante, la calle de la gim-
nasta Maisa Lloret, justo al lado de 
las instalaciones de Montemar de 
Padre Esplá, el Club que la vio nacer 
como gimnasta.
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noticias

E
l pasado jueves 13 de 
diciembre fue un día muy 
especial. Este año la propia 

Junta y el Presidente, Jose Pedro 
García, deseaban rendir un mere-
cido homenaje a los 15 socios más 
antiguos del Club. 

Como el propio Presidente expo-
nía, "este era un gesto que hace 
mucho tiempo que queríamos ver 
hecho realidad, pero por distintos 
motivos no había sido posible 
llevarlo a cabo".

Pero por fin llegó el día para reco-
nocerles y agradecerles su inesti-
mable fidelidad al Club tras más 
de 50 años como socios; aunque 
a decir verdad su fidelidad casi 
alcanza o supera los 60 años. 

Para los 15 socios más antiguos 
de Montemar, el club ha formado 
y forma parte de sus vidas de una 
manera muy especial y única. En 
Montemar casi nacieron, en Mon-
temar desarrollaron la mejor de 
las aficiones posibles, en nuestro 
Club tienen a sus mejores amigos 

gracias al deporte; Montemar ha 
sido su segunda familia y han 
sabido inculcarles a sus hijos los 
valores del deporte y su amor 
incondicional por el Club.

Muchos de ellos defendieron 
los colores del club con ilusión y 
entrega, además de con mucho 
éxito. Gracias a ellos se han escrito 
las mejores páginas de nuestra 
historia.

Si a alguien podemos considerar 
verdaderos Montemarinos son a 
estos caballeros y señoras. Quizá 
poco deporte pueden practicar 
ya, puede que ya no disfruten del 
club con tanta frecuencia, pero 
Montemar es su club, forma parte 
de su ADN, de su identidad y de 
su vida con mayúsculas, hoy y 
siempre.

Todo nuestro reconocimiento y 
agradecimiento a los 15 socios 
más antiguos del club en la 
actualidad, que son las siguientes 
personas:

1. Familia de D. José Navarro Olcina,  
socio nº 6. Recogió el galardón  
su hijo D. Juan Manuel Navarro.

2. D. José Gras Andrés,  
socio nº 103

3. D. Vicente Juan Alvado,  
socio nº 145

4. D. Daniel Sanjuán Torregrosa,  
socio nº 146

5. Vda de D. Lorenzo Carbonell Soler,  
socio nº 178

6. D. Vicente Más Martínez,  
socio nº 278

7. D. Juan Antonio López Dols,  
socio nº 332

8. D. Pedro María Granados,  
socio nº 337

9. D. Joaquín López Pérez,  
socio nº 371

10. D. Isaac Peral Asensi,  
socio nº 401

11. Dña. Margarita María Máiquez, 
socia nº 412

12. D. Pedro Carlos Devesa Lacaze, 
socio nº 440

13. D. Francisco Navarro Moltó, 
socio nº 596

14. D. Enrique Gomariz de Robles, 
socio nº 605

15. D. Enrique López Ibáñez,  
socio nº 742.

Los 15 socios más antiguos del Club 
reciben un homenaje



E
l 4 de noviembre tuvo lugar la primera edición  
de La GraN CarrEra DEL mEDiTErrÁNEo: 
alicante-santa Pola 20K. Una carrera que está 

llamada a ser un referente del mundo del Running 
a nivel nacional e internacional. En dicha carrera se 
dieron cita cerca de 3.000 corredores provenientes 
de 30 provincias de la geografía española y de más 
de 10 países. 

Para RUNNERS MONTEMAR fue la puesta de largo de 
la mayoría de sus integrantes, ya que era la primera 
vez que acometían una distancia de 20 kilómetros. 
Atrás quedaron muchos días, horas y kilómetros de 
entrenamiento para rendir al máximo nivel en tan 
importante cita atlética... y bien que lo hicieron.

Como resultado de ello, runners montemar fue el club 
con mayor participación en la Gran Carrera del medi-
terráneo!!! Este galardón es de lo más importante, y 
pasaremos a la historia del deporte alicantino como el 
club que más atletas aportó a la primera edición. 

Además nuestra promesa, Francisco Sirvent Navarro, 
se clasificó en tercera posición en la categoría Junior.

Y como brillante se puede definir la actuación de 
nuestras corredoras, ¡logrando la segunda posición 
por equipos!

Por si fuera poco, los que no pudieron disputar la 
prueba actuaron como voluntarios en la carrera, ofre-
ciendo todo tipo de facilidades a los participantes. 
muy grandes todos ellos.

Enhorabuena a tod@s los runners montemar por 
la ilusión, empeño y disciplina que ponéis en cada 
entrenamiento.

Runners Montemar en la Gran Carrera 
del Mediterráneo
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NUNCA MÁS  
CORRER CON 
MIEDO

E
l pasado 22 de diciembre Montemar, represen-
tado por RUNNERS MONTEMAR, organizó una 
quedada en las instalaciones del propio Club en 

la Albufereta, para expresar la repulsa e indignación 
por el asesinato de Laura Luelmo cuando se dispo-
nía a salir a correr.

Cerca de 500 corredoras y corredores de Alicante se 
concentraron en dicha quedada. Una quedada que 
tuvo una importante repercusión mediática ya que 
apareció en los telediarios de la Sexta y Telecinco, 
así como en los medios alicantinos como el Diario 
Información y Alicante Plaza entre otros.

Antes de salir a correr, la corredora de RUNNERS 
MONTEMAR Aránzazu García Espinosa (Bellea 
del Foc 1987) leyó un manifiesto pidiendo y gritando 
¡¡NuNCa mÁs CorrEr CoN miEDo!!

09

runners MonteMar
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¡Año Nuevo, Entrenador Nuevo!
Fran Carrasco. carpianno@hotmail.com / 626 70 37 55
Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte. Universidad de Valencia. -  Profesor Universidad de Alicante en 
"Métodos de Entrenamiento", "Poblaciones Especiales" y "Deportes Individuales 2: Triatlón"   -  Entrenador Internacional Certifica-
do NSCA (National Strength & Conditioning Association) -  Cinturón Negro de Judo 1ª DAN

C
omienza el año y con él 
un montón de promesas y 
propósitos. Uno de ellos, el 

de cuidar de nuestra salud. De la 
misma forma que cuando tienes 
una lesión o estás enfermo buscas 
la ayuda de un fisioterapeuta o un 
médico (y no vas a un curandero), 
te recomendamos que cuando te 
propongas iniciar un plan de entre-
namiento acudas a un profesional 
de la actividad física y el deporte. 

¿Por qué contratar  
a un profesional en 
FisaDE-moNTEmar?

1 EL PLaN DE  
ENTrENamiENTo sE aDaPTa 
a Tus NECEsiDaDEs

Tanto si sales de una lesión como si 
tienes un objetivo específico (per-
der peso, ganar fuerza o preparar 
una competición), tu entrenador 
diseñará un programa seguro y 
eficiente que considere estas nece-
sidades y te capacite para alcanzar 
los objetivos.

2 EFiCaCia

Un profesional de la Actividad Físi-
ca y el Deporte te ayuda a centrarte 
en los resultados, y evita que pier-
das el tiempo haciendo sesiones 
ineficientes o innecesarias. Te ani-
mará a seguir un plan y te ayudará 
a conseguir los mayores resultados 
en el menor tiempo posible.

3 La imPorTaNCia DE La 
TéCNiCa DE Los EJErCiCios

Muchos de nosotros visitamos pági-
nas webs, redes sociales, etc. Está 
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muy bien como tiempo de ocio, 
pero quizás no sea lo mejor dejar 
nuestra salud en manos de ellas.

Tu entrenador te ayudará a mejorar 
tus habilidades básicas y te ense-
ñará la técnica correcta de cada 
ejercicio, mostrándote además 
nuevas técnicas de entrenamiento 
específicas para tu deporte; un 
enfoque claramente dirigido hacia 
la PrEHaBiLiTaCiÓN. Muchos 
estudios nos avisan de que la 
mayoría de las lesiones aparecen 
por sobreuso pero sobre todo por 
una mala aplicación de la técnica.

4 soy NuEvo, quiEro 
aPrENDEr

Un buen entrenador te introducirá 
en programas muy simples y efecti-
vos, e irá construyendo con eficacia 
el trabajo para que antes de que te 
des cuenta, tengas la confianza y el 
conocimiento suficiente para que 
tu mismo encuentres las opciones 
y puedas decidir lo que es correcto 
para ti. No tienes que entrenar 
todos los días con él, pero sí apren-
der de todo lo que te diga.

5 ya saBEs ENTrENar, 
PEro LLEvas TiEmPo siN 
ENCoNTrar mEJoras

Existen varios principios de entrena-
miento. La variedad, la progresión y 
la sobrecarga son sólo algunos de 
ellos. Un entrenador aplicará todos 
los principios de manera ordenada 
y recuperarás la motivación. Esto 
te ayudará a continuar con nuevas 
energías y a adquirir otras visiones 
del entrenamiento diario o semanal.

6 soLo HaCia uNa NuEva 
avENTura

Si finalmente deseas aprender todas 
las facetas relacionadas con el dise-
ño de tus propias rutinas para no 
tener que necesitar un entrenador 
personal, es posible que sólo nece-
sites unos pocos meses. Todos los 

buenos entrenadores te enseñarán 
los cimientos para construir y modi-
ficar un programa, y así alcanzar los 
máximos resultados con autonomía. 

7 TraBaJaNDo CoN 
sEGuriDaD

Un entrenador evaluará tu condi-
ción física, y de esta forma podrá 
elaborar un análisis objetivo acerca 
de tus límites y fortalezas. Muchos 
de nosotros tendemos a ignorar o 
infravalorar muchas de las señales 
importantes que nuestro cuerpo 
intenta comunicar (esta puede 
que sea una de las razones por las 
que muchos principiantes que se 
apuntan a gimnasios abandonan en 
pocas semanas o, lo que es peor, 
incluso se lesionan). Muchos de 
estos nuevos socios en ocasiones 
llevan en poco tiempo sus límites 
demasiado lejos, incluso entre-
nando con dolor; la gran mayoría 
abandonan demasiado pronto. 

8 moTivaCiÓN

Una de las razones principales 
por las que una persona se pue-
de beneficiar de los servicios 
de un profesional es que suele 
proveer la motivación necesaria 
para adherirse con consistencia a 
un programa de entrenamiento. 
Existen personas que encuentran 
difícil mantener una continuidad 
en el programa de ejercicio. El 
mero hecho de no defraudar a la 
persona que se preocupa por ti, te 
ayudará a no fallar en tus sesiones 
de entrenamiento.

9 TENEr uN sisTEma

Hay motivos suficientes para argu-
mentar que la razón principal por la 
que la gente contrata los servicios 
de un entrenador es para perder 
peso o aumentar su rendimiento. 
En MONTEMAR tenemos un sis-
tema donde podrás ir creciendo 
conforme vas mejorando tu nivel. 
Los objetivos son claros y se adap-

tarán a tus necesidades de manera 
constante. 

10 PrEGuNTa aNTEs  

DE CoNTraTar

Antes de decidirte te aconseja-
mos que realices las siguientes 
preguntas:

¿Cual es tu experiencia y 
certificación?
Un entrenador cualificado ha 
adquirido sólidos conocimientos 
en fisiología, anatomía, kinesio-
logía, biomecánica, evaluación 
física, metodología,.... Etc. Debería 
poseer formación en primeros 
auxilios, así como una certificación 
de entrenador otorgada por una 
organización de alta reputación, 
como la Licenciatura en Ciencias 
de la Actividad Física y el Deporte 
o una Certificación Internacional 
de Entrenador Personal, como por 
ejemplo la NSCA o la ACSM.

¿Cuál es tu política y 
procedimientos de trabajo?
Un entrenador personal debería 
tener una política documentada 
en la que se detalle cuáles son sus 
servicios, coste, cancelaciones y 
duración del contrato entre otros. 
Deberían también ofrecer al cliente 
un consentimiento médico (for-
mulario) antes de que empiecen a 
trabajar contigo.

Finalmente deberías sentirte 
cómodo/a con el entrenador, su 
estilo de comunicación y las expec-
tativas del tiempo que emplearéis 
juntos entrenando. Considera la 
variedad y las posibilidades de 
realizar actividades que te resulten 
motivadoras. Habiendo dicho esto, 
son muchos los socios que nunca 
se habían imaginado que podrían 
entrenar dos días a la semana, y 
a los 18 meses participar en un 
IRONMAN.

En FisaDE - montemar  estaremos 
encantados de ayudarte.

deporte y salud



2ª etapa de crecimiento y desarrollo 
del Club Atlético Montemar (1956-1973) 

L
a etapa comprendida entre los años 1956 y 1973 
fue, sin duda, la más prolífica en Montemar, tanto 
en construcción de nuevas instalaciones como 

en palmarés y creación de escuelas y actividades 
deportivas. Todo un gran acontecimiento supuso la 
inauguración, en abril de 1964, del gimnasio del club; 
velada que contó con la presencia del equipo olímpico 
de gimnasia artística femenina, que en esos momen-
tos se preparaba para los Juegos Olímpicos de ese 
año que se celebraban en Tokio. 

No acabaron ahí los proyectos, sino que durante los 
tres años siguientes el club fue objeto de amplia-
ción contando con una pista de baloncesto, otra de 
voleibol, una tercera de tenis, así como una bolera. 
Conseguido el objetivo de crear una sede deportiva 
que estuviera en consonancia con el crecimiento y 
desarrollo que el club estaba experimentando, se 
ponen en funcionamiento, a partir de 1957, las escue-
las deportivas de base tal y como se conocen hoy. Se 
crearon ocho nuevas secciones: gimnasia, judo, karate, 
voleibol, petanca, halterofilia, ajedrez y tenis de mesa, 
y se relanzaron el atletismo y el baloncesto; deporte 
éste último que, tras una serie de vicisitudes desenca-
denadas por la rápida profesionalización sufrida, tuvo 
que ser interrumpido en años precedentes. 

Rápidamente empezaron a cosecharse importantes 
triunfos, entre los que destacan el título de campeón 
de España de Patinaje logrado por Juan Renau en 
1964 y 1965, los campeonatos de España conseguidos 
por el equipo de hockey sala en 1964, 1967, 1970, 1971 

y 1974, el título de campeón de España de levanta-
miento de pesos ligeros de Gregorio Sáez en 1965, el 
subcampeonato de España de pala corta de Pedro 
María y Goiburu en 1965 y un largo etcétera de éxitos 
en las diferentes disciplinas que fomentaba Montemar. 

Durante esos años, el club seguía dejando huella por 
doquier y le fue concedida la Placa de Plata al "mejor 
club deportivo del año en España" de manos de la 
Federación Española de Patinaje en 1962, la Federa-
ción Española de Hockey en 1964, la Federación Espa-
ñola de Voleibol en 1965 y la Federación Española de 
Petanca en 1970. Un espectacular desarrollo que hizo 
cuestionar la posibilidad de ampliar nuevamente las 
instalaciones y servicios ofertados mediante la cons-
trucción de un segundo complejo deportivo cuyos 
posibles terrenos estaban ubicados en la Albufereta.

12

Historia



visita de Juanjo Bernabé

Esta pasada Navidad durante los entrenamientos, 
tuvimos la visita de Juanjo Bernabé, ex jugador 

de Montemar que desarrolló su carrera profesional 
como jugador de baloncesto en categorías ACB y 
LEB, las categorías reina del baloncesto español.

Juanjo pasó un rato con nuestros alevines y benja-
mines, compartió sus experiencias con los chavales, 
en una conversación dinámica y agradable, donde 
nuestros jóvenes jugadores dieron rienda suelta 
a su curiosidad y a su ansia de saber más sobre el 
baloncesto y sus secretos, formulando preguntas sin 
descanso a un Juanjo encantado de disfrutar de su 
Club de siempre.

13

Baloncesto

El REAL CANOE N.C. Campeón del 
torneo de Cadetes "Ciudad de Alicante"

D
urante el fin de semana del 7 al 9 de diciembre 
se celebró la X edición del torneo cadete de 
baloncesto. Montemar vuelve a dar imagen 

y solvencia para organizar eventos de nivel nacional 
como este, y ya van diez consecutivos de manera 
exitosa.

El clima acompañó para disfrutar de un fin de semana 
de buen baloncesto de base. Este torneo ha sido el 
primero en estrenar el recién remozado pabellón con 
el cambio del suelo antiguo por uno de madera como 
principal novedad y eso ha realzado el evento y ha 
aumentado la calidad del espectáculo deportivo.

El Real Canoe N.C. de Madrid resultó campeón del 
torneo, potente equipo con cualidades y físico que 
demostró su superioridad imponiéndose a todos los 
rivales. Pero no olvidamos al resto de participantes, 
C.B. Horta Godella (Valencia), que quedó subcam-
peón, UCAM (Murcia), C.B. El Palo (Málaga), C.B. San 

Antonio (Cáceres), 
Valencia Basket y 
los dos equipos de 
Montemar, nuestros 
cadetes, que lo die-
ron todo en la pista 
para competir.

Desde estas líneas 
queremos agrade-
cer a los clubes 
p a r t i c i p a n t e s 
el esfuerzo por 
desplazarse a 
nuestra ciudad, 
por brindarnos 
tres días de intenso y 
buen baloncesto de nivel nacional. Y gracias a 
todos los padres y entrenadores por su inestimable 
colaboración.
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Álvaro sánchez y Gonzalo sandoval repiten campeonato

C
omo estaba previsto y pese a las lluvias caídas 
el día anterior, el domingo 21 de octubre, se dis-
putaron las dos finales del torneo Rafael Pérez.

Se repitió la final del año anterior pero esta vez con 
enfrentamientos de simples distintos. Álvaro Sánchez 
y Gonzalo Sandoval se impusieron a Alejandro Donate 
y Pablo Gómez, respectivamente. Álvaro Sánchez 
venció en su partido individual a Alejandro Donate y 
Gonzalo Sandoval se impuso a Pablo Gómez, por lo 
tanto no hizo falta jugar el dobles para desempatar.

En la final de consolación, Antonio Segura y Cristóbal 
Di Martino demostraron estar mejor compenetrados y 
se impusieron a Pedro Casamayor y Stephen Serrano 
en un partido divertido en el que no faltaron los golpes 
típicos que tanto gustaron al público asistente.

Estuvieron presentes en el acto de entrega de trofeos 
y premios el delegado de la sección de tenis, Vicente 
Boluda, y el vocal de la Junta Directiva, Eduardo Sirvent.

Enhorabuena a todos.

Fiesta Final ranking de veteranos 

E
l domingo, 2 de diciembre, se celebraron las 8 
finales del torneo más atractivo para los socios 
del club. En el acto estuvieron presentes varios 

miembros de la Junta Directiva como José Pedro 
García, presidente del club, Vicente Boluda, delegado 
de tenis, y Eduardo Sirvent y Juan Carlos Llorca. 
Para terminar el acto se procedió al simpático sorteo 
de regalos y el presidente dedicó unas palabras de 
agradecimiento y de ánimo para seguir disfrutando 
de este torneo referencia ya para otros clubes.

Otro año más, y ya van 10, el torneo social del ranking 
cerró la temporada 2018 con la disputa de las finales 
de las diferentes categorías. Esta es la relación de los 
finalistas, campeón y subcampeón:

Cat. a Álvaro Sánchez y Javier Pérez

Cat. B  Gonzalo Reinante y Stephen Serrano

Cat. C Pablo Sánchez y Juan Eloy Gonzalez

Cat. D Antonio Ruiz y Manuel Bravo

Cat. Cons. a  Pedro Casamayor y Carlos Aracil

Cat. Cons. B Vicente Boluda y Paco Maellas

Cat. Cons. C Pepe Arnandis y Alberto Saigi

Cat. Cons. D  Manuel Romano y Pepe Miralles
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tenis

montemar recibe 12 trofeos en la Gala del Tenis de la 
Comunidad valenciana

E
l pasado 19 de diciembre se celebró la Gala del 
Tenis de la Comunidad Valenciana 2018. Un acto 
en el que la Federación de Tenis de la Comunidad 

Valenciana entrega anualmente los trofeos y recono-
cimientos a los campeones y subcampeones de los 
campeonatos oficiales de la Comunidad Valenciana 
en todas las categorías, así como los reconocimientos 
a los Campeones Nacionales y Europeos de nuestra 
Comunidad.

La Gala tuvo lugar en Valencia y se dieron cita los 
mejores jugadores y equipos de tenis de nuestra 
Comunidad. Montemar regresó a Alicante cargado 
de trofeos y galardones; nada más y nada menos que 
12 trofeos le esperaban al Club, tanto en el apartado 
individual como por equipos, el fruto del gran trabajo 
realizado en el 2018.

Hasta Valencia se desplazaron representando al Club 
nuestro presidente, Jose Pedro García, los veteranos 
Ángel Gonzalo y Paco López, nuestro coach de compe-
tición Manolo Sandoval y nuestros jugadores juveniles 
Judith Perelló y Pavel Petrov; todos ellos recogieron 
trofeo por sus títulos individuales y equipos.

En el apartado de equipos recibimos trofeos por los 
siguientes logros del 2018: 

Subcampeón de la Comunidad Valenciana por equipos 
alevín femenino 1ª división, Subcampeón de la Comuni-

dad Valenciana por equipos veteranos +35 1ª división, 
Campeón de la Comunidad Valenciana por equipos 
veteranos +45 2ª división A, Subcampeón de la Comu-
nidad Valenciana por equipos veteranos +50 1ª división, 
Subcampeón de la Comunidad Valenciana por equipos 
veteranos +55 1ª división, Campeón de la Comunidad 
Valenciana por equipos veteranas +40 2ª división B.

En la faceta individual recibieron su trofeo nuestros 
siguientes tenistas juveniles y veteranos:

Judith Perelló, por proclamarse Subcampeona de la 
Comunidad Valenciana Cadete individual.

Pavel Petrov, por proclamarse Campeón de España 
infantil en dobles y Subcampeón de la Comunidad 
Valenciana Infantil individual.

Ángel Gonzalo, por proclamarse Campeón de España 
individual en Veteranos +65 y Campeón de la Comuni-
dad Valenciana individual en Veteranos +65.

Paco López, por proclamarse Campeón de la Comu-
nidad Valenciana individual en Veteranos +60.

¡Enhorabuena a todos! sois todo un ejemplo a seguir 
y hacéis posible que montemar sea cada vez más 
importante en nuestra Comunidad, en España y más 
allá de nuestras fronteras. muchas gracias por vues-
tro esfuerzo, dedicación y triunfos.
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Acabamos el año con el festival más 
entrañable

E
l pasado 14 de diciembre tuvo lugar la celebra-
ción del Festival de Navidad de la escuela de 
Baile moderno en su sede de la Albufereta, en 

lo que supone el primer gran evento de la temporada 
2018/2019.

Más de un centenar de alumnos se dieron cita en las 
instalaciones de Padre Esplá, y mientras decoraban 
juntos el pabellón para la ocasión y ensayaban sus 
coreografías, los nervios, la ilusión y las ganas de 
actuar no hacían más que crecer.

El público no tardó en llenar las gradas y Martina y 
Aitana, las alumnas encargadas de presentar el evento, 
dieron comienzo el espectáculo. Los alumnos salieron 
a la pista para interpretar un total de 10 coreografías, 
en las que demostraron todo lo aprendido al ritmo de 
los éxitos musicales más actuales.

El resultado del Festival fue de grandes coreografías, 
una gran coordinación de estos pequeños pero gran-

des artistas, y un pabellón lleno de familiares y amigos 
que consiguieron hacer mucho más especial este gran 
día. 

En el último número de la tarde, todos los bailarines 
salieron a la pista y, junto a su profesora Aitana Guardio-
la, pusieron el broche final al evento, interpretando un 
villancico y deseando una feliz Navidad a los familiares 
y amigos que se encontraban disfrutando del festival, 
siendo sin duda un momento mágico para todos.

Ahora damos comienzo a la segunda etapa del cur-
so, es decir, el segundo semestre de la temporada 
2018/2019, el cual viene con muchas novedades y 
sorpresas. Los preparativos del festival de fin de curso 
ya están en marcha, pero para poder disfrutar de él 
habrá que esperar a nuestra próxima cita el mes de 
junio en el Teatro Principal de Alicante. ¿Te lo vas per-
der? Prometemos dejar a todo el público con la boca 
abierta en un marco incomparable, como es nuestro 
Gran Teatro.
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Baile

¡Espléndido e Inolvidable!

E
l inicio del curso y final del primer trimestre de 
la Escuela de Baile en nuestras instalaciones de 
Padre Esplá han estado cargados de muchas 

emociones y vivencias compartidas por todos los 
alumnos del curso 2018/2019. 

Empezamos la temporada con la segunda excursión 
a madrid, esta vez con el añadido de que se unieron 
alumnos de edades más tempranas. En dicho viaje, 
realizado el pasado mes de noviembre, todos ellos 
disfrutaron de "aNasTasia" El musical. 

La agenda fue completada con una Magistral clase 
de baile, de la mano de reconocidos coreógrafos 
del panorama nacional e impartida en la prestigiosa 
Escuela de Baile "Beatriz Luengo". 

Pero si hay un 
evento especial en 
el final del primer 
trimestre del año, 
ese es el Festival 
de Navidad, que 
como todos los 
años se celebró en 
el ahora reforma-
do y espectacular 
Pabellón Cubier-
to de Montemar 
en su sede de 
Padre Esplá. 

Este año sin duda los que más 
disfrutaron fueron los más de 1200 asistentes al even-
to. Todos ellos bailaron y cantaron las canciones del 
festival, cuya temática fue un tributo a la inolvidable 
década de los años 80.

Añadir a la lista de actuaciones fuera del ámbito 
de la Escuela, la que por segundo año consecutivo 
protagonizaron los alumnos del nivel superior; una 
espectacular actuación durante la celebración de un 
partido de baloncesto entre Lucentum alicante y 
aquimisa Zamora. 

Felicidades a toda esa energía que siempre trans-
mite nuestra prestigiosa escuela de Baile en nuestra 
sede de Padre Esplá. 
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Reanudamos la Competición

T
ras el parón navideño comenzamos el segundo 
tercio de la competición. Sin duda un descanso 
muy bien aprovechado por todos los jugadores 

de nuestros equipos para cargar las pilas y afrontar 
este largo trimestre antes de la Semana Santa.

No han faltado las celebraciones y las comidas navide-
ñas de los distintos equipos, los padres, los chavales, y 
por supuesto la tradicional comida de los entrenado-
res y la dirección técnica. Una fantástica oportunidad 
para estrechar lazos y mantener vivo ese sentimiento 
de equipo tan fuerte y bonito que nos da el fútbol.

Seguimos desde el 12 y 13 de enero con nuestras com-
peticiones regulares con mucha ilusión, y con ganas 
de conseguir buenos resultados en todos y cada uno 
de los encuentros.

Por otro lado, durante las mini vacaciones de Semana 
Santa tendremos nuestro clásico Campus, donde 
esperamos tener el éxito de ediciones precedentes y la 
asistencia de algunos equipos a torneos importantes.

Y por último, nos gustaría destacar 
que a mediados de noviembre reci-
bimos una carta oficial de la Fede-
ración de Fútbol de la Comunidad 
valenciana, con la gran noticia 
de que nuestra jugadora Carla 
Sanjuán Pardo, era convocada 
para un entrenamiento oficial de 
la Selección Valenciana femenina 
sub-12. Dicho entrenamiento 
tuvo lugar el pasado 29 de 
noviembre en el campo Sismat 
de Elda. ¡Enhorabuena Carla!

FÚtBol
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Buen momento para la sección

T
ras el comienzo de la temporada 2018/2019 
en septiembre, se reanudó con fuerza tanto la 
escuela base de Pádel como los entrenamientos 

de los diferentes equipos de competición del Club. No 
había tiempo que perder puesto que a mediados del 
mes de septiembre comenzaba un nuevo campeonato 
Interclubes de la Comunidad Valenciana. Como no 
podía ser de otra manera, Montemar formó parte del 
mismo con 4 equipos, 2 femeninos y 2 masculinos. 

Transcurrido el primer trimestre de competición, cabe 
destacar el primer puesto que ocupan tanto Monte-
mar A masculino como Montemar A femenino, ambos 
equipos en la 2ª categoría de nuestra Comunidad. 
También mencionar a los equipos Montemar B, tanto 
masculino como femenino, por estar dentro del podio 
incluso a estas alturas del año. Es digno de mención 
especial que la mayoría de los integrantes de los 4 
equipos del club se han formado en nuestra escuela, e 
incluso muchos de ellos aún siguen aprendiendo día a 
día en nuestras pistas.

En cuanto a la escuela base, el último fin de semana 
antes de las fiestas de Navidad, tal y como viene sien-
do ya tradición en estos últimos años, organizamos 
una competición de conos en las clases. Más de un 
alumno aprovechó la ocasión para disfrazarse con un 
atuendo muy propio de tan entrañables fiestas.

Para finalizar podemos celebrar otro año más que 
nuestro Director y Monitor de la escuela de Pádel, 

Javier Ibáñez, ha conseguido terminar entre los 10 
mejores jugadores de la Comunidad valenciana. Un 
gran éxito para él puesto que muchos de los jugado-
res del Top 10 se dedican única y exclusivamente a 
competir a nivel profesional. 

pÁdel
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Estrenamos temporada con el Nivel 
Nacional Base

E l sábado 29 de septiembre comenzábamos tem-
porada disputando la fase provincial del Campeo-

nato Nacional Base de conjuntos.

El Club estuvo representado por cuatro equipos, las 
más pequeñas debutaban con un ejercicio de 5 pelo-
tas quedando en 4º puesto, las cadetes con 5 aros 
quedaron en 5º y 7º puesto, y nuestras veteranas con 
un ejercicio de aros y pelotas consiguieron Medalla de 
Bronce.. Todas ellas se clasificaron para la fase auto-
nómica celebrada en Alcoy, donde tres de los cuatro 
conjuntos participantes consiguieron el pase al nacio-
nal obteniendo medalla de ORO el conjunto juvenil, 
PLATA el alevín y BRONCE el cadete "R", quedando a 
las puertas de la clasificación el cadete "C".

El Palacio de los deportes de Murcia fue el escenario de 
la Fase Nacional. Forrest Gump puso la banda sonora 
a nuestras alevines, que se clasificaron en SEXTA posi-
ción de un total de 94 conjuntos. La sensatez y el saber 
estar en el tapiz de las cadetes les sirvió para alzarse 
con el diploma de SÉPTIMAS clasificadas y la guinda 
del pastel la puso el conjunto juvenil que consiguieron 
la tercera mejor nota de 103 conjuntos, alzándose con 
la medalla de BRONCE. De esta forma volvimos del 
Campeonato de España Base de conjuntos con dos 
diplomas NaCioNaLEs y una mEDaLLa DE BroNCE.

Adriana, Inés, Alina, Alba, Lucía, Paula, Marta, Alejan-
dra, Lucía D., Lucía M, María Patricia, Marina, María, 
Alejandra, Marta P., Mireia, Eva, Lucía J., Triana Sujún, 
María R., María S., Raquel, Noa e Inma ... 

Nivel Federación

E l 27 de octubre comenzaba en Xàbia el Trofeo 
Federación de conjuntos con su primera fase pro-

vincial . Dos equipos representaban en esta ocasión a 
nuestro Club. En categoría infantil, Elena, Rocío, Isabel, 
Laura, Inma y Coco participaban con un ejercicio de 
5 pelotas y obtuvieron la SEXTA nota, y en categoría 
juvenil Laura, Cristina, Altea, Nicoleta y Claudia con 
una composición de 5 aros obtuvieron el BRONCE. 

La segunda fase provincial se celebró en Alcoy, y la 
suma de ambas notas nos dio el pase al autonómico 
por parte del conjunto juvenil, quien tras un bonito 
ejercicio consiguió la medalla de PLATA.

En la fase Autonómica celebrada en Calpe, las integran-
tes del conjunto juvenil, tras una buena actuación en 
los dos pases, consiguieron el BRONCE Autonómico.
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giMnasia rítMica

recepción del presidente

Nuestro Presidente José Pedro García, recibió el 
5 de diciembre a las 18 gimnastas participantes 

en el Campeonato Nacional Base de conjuntos y a 
nuestra Directora Técnica Jéssica Salido, a modo de 
sincero homenaje donde les dedicó unas palabras de 
agradecimiento y satisfacción por los espectaculares 
resultados. Después de una agradable charla con las 
mismas, el Presidente las obsequió con unos regalos 
del club y una posterior y animada merienda en el 
restaurante de nuestras instalaciones

Nivel absoluto

La temporada del Nivel Absoluto de conjuntos 
comenzaba el 3 de Noviembre con la fase pro-

vincial. Nuestras gimnastas alevines Jimena, Edna, 
Marina, Isabel y Nuria, lograron un CUARTO puesto y 
el conjunto infantil formado por Lorena, Irene, Sabina, 
Aleksandra, Marta y Alejandra obtuvieron la medalla de 
PLATA. 

Quince días más tarde, nos desplazamos hasta Lliria 
para disputar la fase Autonómica de dicho Campeo-
nato. Nuestros equipos quedaron tan solo a unas 
décimas de la clasificación.

Liga interclub

E l 18 de noviembre nuestras gimnastas participaron 
en la liga Interclub y acudíamos a la cita con dos 

conjuntos, un conjunto alevín formado por Coral, Sofía, 
Eva e Inés, quienes quedaron en SÉPTIMO puesto, 
y un conjunto cadete compuesto por Paula, Ángela, 
Mireia y Lucía que obtuvo la medalla de PLATA.

Con el comienzo del mes de Diciembre, terminamos 
temporada en Ondara donde se celebró la última fase 
de esta liga. Nuestras cadetes consiguieron la medalla 
de PLATA.

Festival de Navidad

Como broche final al año 2018, celebramos el pasa-
do 19 de Diciembre nuestro tradicional Festival 

de Navidad en el pabellón recién reformado. 

Pasamos una tarde divertida con un Pabellón abarro-
tado de público y las actuaciones de las 220 gimnastas 
que componen la sección de rítmica.

Gracias a todas las gimnastas, entrenadoras y fami-
liares por hacerlo posible un año más. 
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La escuela de judo comienza la 
temporada con mucha fuerza
super Copa de España en avilés
Inauguramos la temporada

Nuestros equipos infantil y cadete viajaron a 
Asturias el 26 de octubre para disputar una de 

las copas más importantes del Circuito Nacional. Los 
resultados de nuestros judocas fueron los siguientes:

Irene Castaño  ................... Oro

Virginia García  ................. Oro 

Ademar Peñalver  ............ Bronce

Nicolás Torrecillas  .......... Bronce

Competición por niveles 
almoradí
La cantera se estrena

Participamos en Almoradí en la primera com-
petición por niveles, donde nuestros judocas 

pudieron disfrutar de una divertida jornada el 27 
de octubre pasado.

Liga de Clubes 
I Jornada Onteniente

Participamos el 3 de noviembre en la primera 
jornada de la liga de clubes, donde nuestros 

benjamines, alevines e infantiles compitieron y se 
divirtieron al máximo

interprovincial infantil y cadete
Puntuable para el Campeonato de España

E l 10 de noviembre participamos en Valencia en 
el primer interprovincial de los tres válidos para 

clasificarse al campeonato de España. Logramos muy 
buenos resultados.

Virginia García ...................  Oro

Nicolás Torrecillas  ..........  Bronce
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Judo

Festival solidario de Navidad
Disfrutando y ayudando

La Escuela de judo Isabel Fernández organizó el 2 
de diciembre su clásica competición solidaria. Más 

de 400 alumn@s hicieron disfrutar a sus familiares y 
amigos, y a la vez conseguimos más de 1000 kilos de 
comida para Cáritas. Judo, más que un deporte.

Liga Tatamikos
Competición por equipos

E l 17 de noviembre finalizó la séptima edición de la 
Liga Tatamikos, donde participamos con nuestros 

equipos benjamines, alevines e infantiles. un año más 
subimos al pódium. 

Esta vez los benjamines e infantiles quedaron cam-
peones, levantando así la preciada copa.

¡Grandes campeones!

Copa de España Canarias
Viajamos a las Islas

seguimos acumulando experiencias y medallas 
en busca del Campeonato de España. Extraor-

dinaria la Copa de España en Canarias celebrada 
el 15 de diciembre.

Nicolás Torrecillas ..........  Plata

san silvestre alicantina
Última carrera del año

Despedimos el 2018 como mejor sabemos hacerlo, 
rodeados de amigos, deporte y sonrisas en la 

carrera san silvestre alicantina, celebrada el 28 de 
diciembre. ¡Feliz año Nuevo!

Copa de España Castilla León
Judo de alto nivel

Nuestros judokas Virginia, Nicolás y Ademar, 
lograron un pleno de medallas en la Copa de 

España de Valladolid celebrada el 1 de diciembre.

Ademar Peñalver  ...........  Oro

Virginia García  ................  Bronce

Nicolás Torrecillas  .........  Bronce



24

Nuestro presidente felicita 
a Kilian Gomis

Nuestro patinador se proclamó  
4º del Mundo en Francia

s in duda Kilian Gomis es uno de los mejores depor-
tistas de la historia del Club. Su trayectoria en 

estos últimos años es excepcional, pero en 2018 con-
siguió un hito. El 9 de octubre se proclamó 4º mejor 
patinador del Mundo en los Artistic Skating World 
Championships, celebrados en la localidad francesa 
de Vendée.

Quedaba pendiente la merecida felicitación personal 
por parte de Jose Pedro García, presidente de Mon-
temar, la cual tuvo lugar el jueves 13 de diciembre en 
la sala de Juntas del Club. A Kilian le acompañaba su 
entrenadora, nuestra Sonia Eguía, en un encuentro 
que pretendía ser todo un homenaje y un broche de 
oro a un año 2018 espectacular.

Fue una velada muy entrañable, donde Kilian hizo 
balance de un año extraordinario, miró hacia el futuro, 
nos contó sus nuevos objetivos y sus sueños dentro del 
Patinaje Artístico. Nos manifestó lo mucho que está 
disfrutando sus estudios de Magisterio, las colabora-
ciones en la escuela de Patinaje del Club que tanto le 
gustan, rodeado de niños y de futuros patinadores.

Kilian recibió una preciosa placa de reconocimiento 
por este triunfo tan importante, y no se marchó sin 
un gran regalo del Club. Estamos muy orgullosos de 
nuestro patinador en su primer año en la categoría 
Junior, con su primer mundial y una proyección inter-
nacional que quita la respiración.

¡mucha suerte Kilian! seguro que el 2019 será toda-
vía mejor. Te esperan grandes triunfos y una carrera 
en el Patinaje artístico que no deja de crecer.

reconocimiento de la 
Federación valenciana 
a Kilian Gomis por su 
trayectoria en el patinaje

E l 1 de Diciembre de 2018, coincidiendo con la cele-
bración del Trofeo Federación organizado en Algi-

net (Valencia), la Federación Valenciana de Patinaje 
le hizo un entrañable homenaje a nuestro patinador 
Kilian Gomis y a su Entrenadora Sonia Eguia por su 
brillante trayectoria en este deporte.

Su palmarés no puede ser más extraordinario, y la 
Federación no quiso perder la oportunidad de reco-
nocer una trayectoria excepcional, sólida y exitosa.

moDaLiDaD iNDiviDuaL

2014 - Europeo - slovenia  
Categoría Cadete de 1° año - 4° Clasificado

2015 - Europeo - italia  
Categoría Cadete de 2° año - 4° Clasificado

2016 - Europeo - alemania 
Categoría Juvenil de 1° año - 3° puesto,  
Medalla de Bronce

2017 - Europeo - italia  
Categoría Juvenil de 2° año - 5° Clasificado

2018 - mundial - Francia  
Categoría  Junior de 1° año - 4° Clasificado

moDaLiDaD soLo DaNZa

2016 - Copa de Europa - italia 
Categoría Juvenil de 1° año - 5° Clasificado

2017 - Copa de Europa - Portugal 
Categoría Juvenil de 2° año - 4° Clasificado

¡Enhorabuena Kilian!
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patinaJe

Festival de Navidad 2018

Espectacular fue la acogida del Festival de Navi-
dad de Patinaje, a pesar de su día de celebra-

ción, el jueves 20 de diciembre. Disfrutamos de un 
pabellón lleno hasta la bandera, más de 200 niños de 
nuestra escuela sobre la pista y muchísima expecta-
ción por ver los resultados de estas últimas semanas 
de trabajo.

Destacar también la recogida como todos los años 
de juguetes y alimentos para los más necesitados, 
que contó con una gran participación.

Tuvimos casi todo lo que se suele tener en Navidad, 
hasta la nieve, que aunque no era de verdad los niños 
disfrutaron e hicieron disfrutar a todos los presentes.

Por primera vez en nuestro club los alumnos pati-
naron con voz en directo. María Arronis Miñano, 
ganadora del certamen de El Corte Inglés, cantó 
"Diciembre" de Anastasia, al mismo tiempo que 
nuestra patinadora y monitora Carolina Marchante 
patinaba con su gran estilo.

La actuación de Kilian, tras quedar este año cuarto 
del mundo, fue una de las más esperadas de la tarde 
por patinadores y padres. Fue una tarde increíble, 
desde el futuro que son los más peques hasta la élite 
de nuestra sección estuvieron brillantes.

selección valenciana modalidad solo Danza

E l fin de semana del 14 al 16 de diciembre se 
celebraron los entrenamientos de la Selección 

Valenciana en la modalidad de Solo Danza. Tres días 
de convivencia e intenso trabajo a cargo de la entre-
nadora portuguesa Andreia Cardoso.

Nuestro club estuvo representado por 17 patinadores, 
acompañados por su entrenadora Sonia Eguía. 

Categoría alevín 
Nairá Alide García Zapolianenko, Sergio Casado Paya 
y Paula González Peñaranda

Categoría infantil 
alisa Anastassia Pisotska, María Arronis Miñano, Itziar 
González Iborra, Ángela Ferrándiz Romero y Lucía 
Riera González

Categoría Cadete 
Júlia Fernández Beltrán y Lucía Sevila Pérez

Categoría Juvenil 
Carmen García Herrero y Alicia Punzano Castelló

Categoría senior 
Carolina Marchante Rodríguez, Aixa María Rodas 
Pérez, Sandra Giménez Cortés, Andrea Sánchez 
Barceló y Kilian Gomis Sánchez.

Desde estas líneas queremos darles a todos la enho-
rabuena por estar entre los mejores patinadores de 
la Comunidad valenciana. Nos sentimos muy orgu-
llosos de ellos y del trabajo realizado.
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Beneficios del karate en las mujeres

E
l karate aporta a tu organismo múltiples ventajas 
que hacen de este deporte algo más que una 
simple práctica física: es un arte. Y es que no 

olvidemos que, como arte marcial que es, sus benefi-
cios provienen de la sabiduría oriental y trascienden la 
frontera física para aterrizar sobre la emocional. Y las 
mujeres no escapamos a su influencia.

Es un deporte fácil de practicar al que en los últimos 
diez años se ha incorporado un número enorme de 
mujeres que lo han sacado de su categoría de "espe-
cialidad masculina". Gracias a ello, se ha hecho más 
popular y se ha podido investigar más en sus ventajas 
para el cuerpo y la mente.

rELaJaCiÓN

Como ocurre con la mayoría de artes marciales, el 
karate te ayuda a asimilar la relajación como algo 
propio a lo que no has de dedicar esfuerzos, ya que 
la concentración en los movimientos hace posible que 
asimiles esa relajación como algo propio y natural que 
ayuda a despejar tu mente y a disipar tus miedos. No 
en vano te hace ganar en equilibrio interno. 

CoNTroL DE La mENTE

Como hemos apuntado, el karate aporta grandísimas 
dosis de energía que refuerzan tu confianza en ti 
misma, ya que aprendes a encauzar los beneficios 
que todos los deportes tienen a nivel emocional. La 
concentración que ejerces para controlar tu cuerpo y 
sacar partido a la práctica deportiva es un buen estí-
mulo que puedes aprovechar para otras facetas de tu 
vida: estudios, trabajo, vida en pareja... 
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Karate

aGiLiDaD

El karate, por sus movimientos rápidos pero com-
pensados, ayuda a tu cuerpo a adquirir flexibilidad 
y fuerza, ingredientes necesarios para que te sientas 
en forma y capaz de afrontar ejercicios que requieren 
ritmo vital y mucha disposición.

FuErZa FísiCa

Con su práctica habitual se consigue que nuestro 
cuerpo gane en firmeza y potencia, por lo que resulta 
algo más fácil hacer frente a las lesiones o las enfer-
medades. No olvidemos que un cuerpo sano (bien 
alimentado pero también ejercitado en el deporte) es 
la base para una buena vida.

rEsPETo

Aunque a simple vista pueda parecer lo contrario, el 
karate es una buena disciplina para educar a los más 
jóvenes en el civismo y la tolerancia. Aunque su moda-
lidad llamada de "combate" pueda resultar algo más 
agresiva, lo cierto es que en ningún momento existe en 
el ataque la intención de dañar al contrincante. Tanto 
al entrenador como a los alumnos se les exige gran 
respeto hacia los demás, por lo que es un deporte que 
hace que seamos conscientes de nuestras posibilida-
des para que así podamos controlarlas debidamente 
y sin causar daño. 
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